

Le mot de la Présidente ...

Après un premier semestre bien dense le deuxième semestre qui s'annonce n'est pas mal non plus. A vous de juger !

Une participation au forum (7 septembre)

Nous y serons pour vous renseigner sur les Journées Européennes du Patrimoine et pour les inscriptions de l'**Ate Lien** (ateliers informatiques) - plaquette de la MJC -

Les Journées Européennes du Patrimoine (14 et 15 septembre)

Le programme complet est dévoilé en page 4 et bientôt sur le site,

Le salon du Modélisme

Tout est dit dans l'article en page 2 et 3 ; pour éventuellement des renseignements complémentaires venez au forum ou allez sur notre site : www.liensaintlaurent.fr

Les puces des couturières

le 6 octobre, toute la journée à la salle d'animation (voir article ci-contre) ;

L'accueil des nouveaux habitants

Normalement ce sera le samedi 5 octobre. Avec la mairie, le Lien des Saint Laurent invite les nouveaux arrivants mais aussi tous les laurendagniens qui le désireraient, à une promenade sur les chemins de l'histoire de notre village à travers l'histoire de quelques monuments.

La soirée débat

le 22 novembre à la Salle d'Animation, c'est **Georges FENECH** avec quelques invités intervenants qui nous parleront des sectes (voir plus loin article) ;

L'assemblée Générale

Notre assemblée générale est prévue le 29 novembre avec renouvellement partiel du conseil d'administration et du bureau. Ceux et celles qui voudraient nous rejoindre, sont invités ce vendredi, salle du conseil.

L'année 2014 se profile doucement, le premier semestre devrait être un peu plus calme car après nos 4 manifestations habituelles (soirée débat – vide grenier – balade – Arts en Lien) et nos participations au Saint Laurent du Rhône et de France, la seule manifestation à programmer qu'il nous faudra réussir c'est celle de notre anniversaire : en effet déjà 10 ans d'existence.

Restez attentifs à nos messages afin de ne pas la manquer ! En attendant ce moment, dégustez le programme des 4 prochains mois !

Brigitte de ROUVILLE

"Les PUCES des COUTURIERES" à Saint Laurent d'Agnay !

Oui, le Lien des Couturières prend à son compte cette manifestation à l'automne. C'est donc le 6 octobre que Le Lien à travers sa section du Lien des Couturières proposera désormais cette manifestation perenne à Saint Laurent en alternance avec Taluyers au printemps.

Ces Puces automnales seront le pendant de notre Vide Grenier printanier et, sauf imprévu seront inscrites chaque année dans notre calendrier.

Est-ce dû à l'information bien diffusée en mars à Taluyers, ou à la convivialité de notre village et du Lien, plutôt un peu des deux, mais les inscriptions arrivent vite et nous n'aurons aucun mal à remplir la salle; il est à craindre par contre que nous refusions de monde, mais que faire d'autre? La salle n'est malheureusement pas extensible.

Alors mesdames et vous aussi messieurs, comme nous n'aurons pas à craindre les caprices de "Miss Météo", réservez votre journée pour venir chiner et trouver de quoi accuser vos longues soirées d'hiver.

Notre buvette vous proposera boissons chaudes et froides ainsi que des sandwiches et l'entrée est gratuite pour les visiteurs.

Christian TELLIER

PUCES DES COUTURIERES
et des loisirs Créatifs
Le Lien des Couturières
Dimanche 6 octobre 2013

Salle d'animation
Buvette
Petite restauration
Entrée gratuite

Contact :
06 21 26 77 17

A Saint Laurent d'Agnay

COMMUNICATION

Vous avez certainement vu, à l'occasion de l'une ou l'autre de nos expositions, le réseau miniature représentant le Gare de Saint Laurent d'Agnay en juillet 1897.

Faute de place disponible, je ne peux plus conserver ce réseau et, plutôt que de le démonter ce qui me ferait vraiment rager, je suis prêt à le céder à toute personne ou association qui le souhaite, à charge seulement de ne pas le laisser entreposé dans un coin de garage mais de le mettre autant que possible en valeur.

Le réseau complet mesure 2,50 x 1,00 mètres, mais il se compose de quatre parties et la partie gare mesure 1,50 x 0,40 mètres.

Vous pouvez me contacter au 06 21 26 77 17

1er SALON DU MODELISME

POUR LES AMATEURS ET PASSIONNES

DE MAQUETTES ET DE MODELISME

Les 21 et 22 septembre prochains vous sera proposé le premier salon du Modélisme sur le site du Planil. Nous avons questionné Christian TELLIER sur cette manifestation afin de satisfaire la curiosité des uns et de compléter l'information des autres

Christian, pourquoi un tel salon à Saint Laurent?

En 2010 et 2012, Le Lien vous a présenté le Salon « Le lien des Passions Créatives » manifestation biennale et naturellement cette nouvelle manifestation a trouvé sa place ; première manifestation de ce genre sur le village depuis une vingtaine d'année, que quelques passionnés ont proposé au bureau de l'association.

Toute notre équipe s'est mobilisée sur ce projet, chacun selon ses compétences afin de mettre toutes les chances de notre côté pour la réussite de cette exposition.

Création de l'affiche, recherche de partenaires (annonces et affiches dans les revues spécialisées) d'exposants (plusieurs de nos bénévoles se sont rendus à des expositions dans les villes voisines).

Christian où se déroulera les animations et qui participera à ce salon ?

Dans la salle d'animation vous verrez :

- des maquettes et dioramas statiques et des dioramas originaux, nature et fantasy,
- des constructions en allumettes ;
- 3 ou 4 réseaux de trains miniatures ;
- des maquettes de bâtiments originaux, dont entre autres le château de Chambord.
- 2 sous-marins français d'après les plans de la Marine Nationale ; des maquettes de navires

Sur le plan d'eau : vous suivrez les évolutions de différents navires, radio commandés, un drakkar fonctionnel, ainsi qu'une reproduction du navire école « Jeanne d'Arc » et un thonier;

Sur le parking central : un réseau de train de jardin avec des voitures baladeuses pour une promenade sur rails, animation par le Mini Train des Monts du Lyonnais (*une promenade est comprise dans le prix de l'entrée*),

Sur les autres parkings : évolutions de camions, de matériel militaire évoluant sur des terrains plus ou moins accidentés ;

- des démonstrations d'engins de travaux publics aux fonctionnalités identiques aux engins réels ;
- la réplique d'un bulldozer et d'un camion à l'échelle 1/4;
- des voitures radiocommandées.

Pour la participation, plusieurs clubs et participants individuels venus du Rhône (bien sûr), de l'Isère, de la Drôme, de l'Ardèche, de la Haute Savoie, des Bouches du Rhône, des Alpes Maritimes, mais également de Suisse et même de la Belgique ! seront les acteurs de ces jours et seront près de 100 pour vous proposer ce programme.

Rappelons que les membres de certains clubs ont obtenu des médailles d'or et d'argent lors de compétitions nationales ou internationales.

Pour mettre au point une manifestation de cette importance, il faut avoir de sérieux soutiens. Sur qui comptez vous aujourd'hui ?

Outre le soutien de notre commune, et de l'Office de Tourisme des Balcons Lyonnais qui se charge d'en faire la promotion auprès de ses homologues de la ré-



gion, nous avons le soutien financier de notre Député et de notre Conseiller Général.



ment sollicitée.

Sur le plan national, nous avons de nombreuses revues spécialisées qui ont accepté la publication d'annonces et d'affiches ce qui, nous l'espérons, permettront de drainer un public régional, voire plus.



Nous sommes également en contact avec les médias locaux et régionaux relayer notre communication, (radio et télévision) toujours dans le but de toucher un public aussi large que possible et dépasser notre territoire et le département.

Dernière question : Il faut également beaucoup de bénévoles . Qu'en est il ?



Nous avons déjà une quarantaine de bénévoles inscrits qui commenceront dès le vendredi matin pour finir le lundi dans la journée.

Ceux et celles qui voudraient nous rejoindre sont les bienvenus et ils peuvent :

- me contacter dès maintenant (téléphone 06 21 26 77 17)
- par courriel contact@liensaintlaurent.fr
- venir au forum des associations le 7 septembre de 10H à 16H sur le stand de l'association.



Le programme prévu pour ces deux jours (ci-contre), sera également disponible au forum ou en téléchargement sur le site.

Pour terminer je précise que le salon débutera à 11H le samedi (juste avant l'inauguration officielle) jusqu'à 19H et le dimanche de 10H à 18H.

Rappelons que le tarif d'entrée qui donne droit à une balade en mini train, est de 4 € pour les adultes, de 2 € pour les enfants de 6 à 14 ans et gratuit pour les moins de 6ans.

Les visiteurs trouveront une buvette avec petite restauration et pour les gourmands.... des .. gaufres.

Merci Christian pour ses précisions et vivement le 21 septembre !

Quelques clubs participants:

Mini train des Monts du Lyonnais (MTML)
Club des Modélistes du Val de Saône (CMVS)
Club de Modélisme de Rillieux-Vancia (MORIVA)
Mini Marine
Les amis du rail (FTM)
Association Modélisme Givordin (AMG)
505 RCC
Maquettes Navales d'Aveize (MNA)
Association Navale d'Huronge (ANH)
Club de l'Air Bron

PROGRAMME

Samedi à partir de 11 H : présentation statiques intérieures
et Dimanche à partir de 10 H

PROGRAMME DES EVOLUTIONS

Samedi 21 Septembre

de 12 H à 13 H : Avions et Hélicoptères
de 13 H à 14 H : Bateaux
de 14 H à 15 H : Véhicules terrestres
de 15 H à 16 H : Avions et Hélicoptères
de 16 H à 17 H : Bateaux
de 17 H à 18 H : Véhicules terrestres
de 18 H à 19 H : Bateaux

Dimanche 22 Septembre

de 10 H à 11 H : Avions et Hélicoptères
de 11 H à 12 H : Véhicules terrestres
de 12 H à 13 H : Bateaux
de 13 H à 14 H : Avions et Hélicoptères
de 14 H à 15 H : Véhicules terrestres
de 15 H à 16 H : Bateaux
de 16 H à 17 H : Véhicules terrestres
de 17 H à 18 H : Bateaux

Les Journées Européennes du Patrimoine

14 & 15 SEPTEMBRE 2013
"1913 2013" CENT ANS DE CONSERVATION
C'EST LE THÈME DE CES DEUX JOURNÉES, MAIS
A SAINT LAURENT SE SERA PLUS DE 100 ANS !

Deux jours pour le patrimoine !

Oui, mais cette année deux après-midi de 14 H 30 à 18 H 30.

Deux sites :

- La chapelle comme chaque année, (visite libre sans exposition) ;

- En revanche, à la salle Saint Laurent, l'équipe vous propose de découvrir quelques costumes d'adultes et d'enfants des siècles précédents, (photos, dessins, et .. mannequins) ; des jouets anciens, des documents tels que « faire part naissance, mariage, décès »....

Deux balades patrimoniales

vous seront proposées afin de visiter les extérieurs des deux châteaux de CIBEINS et SOUVIGNY, et pour ce dernier sa cave tant renommée ; vous serez accueillis par les propriétaires actuels et Joël de Rouville vous racontera l'histoire de ces deux châteaux. Les inscriptions se feront principalement lors du forum.

L'inauguration de ces journées, en partenariat avec la mairie, se fera à la **salle Saint Laurent, le vendredi 13 septembre à 18 H** et vous y êtes conviés.

Brigitte de ROUVILLE

SOIREE DEBAT

Le 22 novembre prochain salle d'animation à 20 H 30 Georges FENECH animera notre soirée débat en compagnie d'intervenants et témoins sur le thème **"La lutte contre les dérives sectaires"** .

Rappelons qu'en 2008, Georges FENECH se voit confier une mission d'évaluation des dispositifs judiciaires de lutte contre les sectes. Il est nommé président de la Miviludes (Mission interministérielle de vigilance et de lutte contre les dérives sectaires) dont il démissionne en 2012.

Il est membre de la Commission des lois et a été nommé président du Groupe d'étude sur les sectes à l'Assemblée nationale. Il a écrit quelques ouvrages sur le sujet et notamment : Face aux sectes : (Presses Universitaires de France, 1999), et La justice face aux dérives sectaires (Rapport au Premier Ministre. La documentation Française – Juillet 2008).

Cette soirée se terminera par le verre de l'amitié
(entrée gratuite)

Retour sur le 23ème rassemblement des Saint Laurent de France et vive le 24ème !

Le dernier week-end de juin à Saint Laurent d'Aigouze au coeur de la Petite Camargue Gardoise s'est déroulé le 23ème rassemblement dans une folle ambiance de "vachette"

Trente cinq villes et villages étaient présents pour fêter comme il se doit Saint Laurent. Après l'accueil des délégations et la première soirée autour d'un repas animé tant par les conversations que par les animations, nous nous sommes tous retrouvés le lendemain auprès de nombreux cars pour les excursions, mais nous attendions tous avec beaucoup d'impatience, le grand spectacle camarguais.

Vers 16 H, nous nous sommes dirigés vers l'arène attendant à l'église pour assister aux jeux ; course à la cocarde ; les jeux camarguais traditionnels avec le cheval camarguais reconnaissable à sa couleur blanche; et la démonstration de Tri de bêtes avec 4 taureaux, dont un particulièrement indocile qui passait son temps à passer derrière les protections ! un bon moment !

Sur le stand commun de Saint Laurent d'Agny et de Saint Laurent de Chamousset, nous faisons déguster vin des coteaux, saucisson, fromage des Monts du Lyonnais et jus de fruit fort bien appréciés des nombreux visiteurs.

Tout a une fin, et après avoir plié nos documentations tous les laurendagniens ont terminé la journée à AIGUES MORTES (voir photo) dans un restaurant typiquement camarguais.



Les laurendagniens à AIGUES MORTES

L'année prochaine, ce sera au tour de Saint Laurent (en Lot et Garonne) de nous recevoir les 27, 28 et 29 juin 2014 avec un programme fort sympathique que nous vous ferons découvrir dans notre prochain bulletin ou d'autres noms apparaîtront : Buzet, pruneau d'Agen, la Forêt des Landes..... la Gascogne tout simplement en fait.

Brigitte de ROUVILLE